

Lettre à tous les adultes



À tous les adultes...

Aujourd'hui, c'est notre fête : nous venons ici pour nous amuser.

Bien sûr, nous aussi, nous voulons gagner... mais avant de gagner, il faut jouer ! Alors, laissez-nous jouer...

Ne criez pas sur nous tout le temps, ne rouspétez pas lors de nos erreurs sur le terrain, c'est décourageant d'essayer de bien faire et d'entendre sans cesse des reproches.

N'hurlez pas sur les arbitres, eux aussi apprennent et aujourd'hui, ils sont là pour nous. Alors, soyez indulgents...

Faites nous jouer tous à part égale ; vous savez celui qui reste sur le côté s'ennuie et pleure et ce n'est pas juste.

Nous sommes jeunes et nous devons apprendre, apprendre en jouant, jouer avec et contre d'autres enfants, simplement...

Merci, de la part de
tous les enfants.